

**NOMBRE DEL ALUMNO:  
JESSICA FERNANDA JUAREZ JUAREZ**

**MATERIA:  
PROBLEMAS SOCIOECONOMICOS**

**DOCENTE:  
RAMIRO ROBLERO MORALES**

**ACTIVIDAD:  
ENSAYO "LA GLOBALIZACION"**

**PRESENTA:  
LICENCIATURA EN TRABAJO SOCIAL Y GESTIÓN  
COMUNITARIA**

**3 CUATRIMESTRE GRUPO "A"  
FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS; 15 DE JULIO  
DE 2020.**

## INTRDUCCION

A continuación nuestro tema tratara de la globalización en diferentes países veremos alguna de las características y cómo surge la globalización como se desarrolla y como se conforma la globalización.

## DESARROLLO

La globalización es un proceso de interacción e integración entre la gente, las empresas y los gobiernos de diferentes naciones esto quiere decir que como influye las relaciones entre los gobiernos, empresas la sociedad entre las diferentes entidades Es un proceso en función del comercio y la inversión en el ámbito internacional. Este proceso produce efectos en el medio ambiente, la cultura, los sistemas políticos, el desarrollo y la prosperidad económica, al igual que en el bienestar físico de los seres humanos que conforman las sociedades de todo el mundo. Pero la globalización no es algo nuevo la globalización siempre ha surgido desde hace mucho tiempo atrás y siglos anteriores no a sido recientemente.

Muchas de las características propias de la ola actual de globalización son similares a las que predominaron antes del estallido de la Primera Guerra Mundial en 1914 Los gobiernos también han negociado dramáticas reducciones de las barreras comerciales y han suscrito acuerdos internacionales para promover el comercio de bienes, servicios e inversión.

Por lo tanto, una característica decisiva de la globalización es una estructura industrial y comercial financiera en el ámbito internacional. La tecnología ha sido el otro aspecto fundamental que ha impulsado la globalización. No obstante, la globalización es muy controversial. Sus partidarios sostienen que la misma permite a los países pobres y sus ciudadanos desarrollarse económicamente y mejorar sus niveles de vida.

Por su parte, sus oponentes arguyen que el establecimiento de un mercado libre internacional sin restricciones ha beneficiado a las corporaciones multinacionales del mundo occidental, a expensas de las empresas y las culturas locales, y de la gente común, Para lograr un equilibrio adecuado entre los costos y los beneficios asociados con la globalización, los ciudadanos de todas las naciones deben comprender la forma en que la misma funciona y las opciones de políticas con las que cuentan tanto ellos como sus sociedades.

La globalización trata de la economía etc., el surgimiento de cómo cada vez el mundo crece más en cuestiones de tecnología y cosas materiales.

### **Causas:**

La nueva reestructuración geopolítica del mundo acontecido después del término de la guerra fría; la aceleración de los ritmos de apertura económica y de intercambios de mercancías, bienes y servicios; la liberalización de mercados de capitales que conforman plazas financieras y Bolsas de Valores de todo el mundo

### **Consecuencias:**

Segmentación, diferenciación y marginación de personas, grupos sociales, actividades, regiones y países. La globalización del crimen organizado, el tráfico de drogas y de armas, la prostitución, la globalización de la tecnología, el blanqueo de dinero, la agresión

violenta y que se conectan a través de la Internet constituyen una amenaza seria para los Estados-nación. Surgimiento de tendencias deshumanizadoras, elitistas, centralistas, discriminatorias, marginadoras, empobrecedoras y de exclusión social. Cada vez más ricos y a los pobres cada vez más pobres. Países sobre el resto del mundo.

### **Tipos de globalización:**

#### **Globalización de mercado**

Este tipo de globalización implica la fusión de los mercados nacionales, antes separados e independientes en un problema mundial. La globalización del mercado facilita el comercio internacional, ya que mejora la eliminación de las barreras comerciales. La globalización de los mercados también conduce a una mayor competencia ya que las empresas compiten por los clientes de diferentes partes del mundo.

#### **Globalización en la producción**

Este tipo de globalización hace que sea posible que las empresas sean fuente de bienes y servicios en diferentes partes del mundo. Esto les ayuda a aprovechar las diferencias en la calidad, el costo y el rendimiento de cosas como las materias primas, la tierra, el capital y el trabajo. Ayuda a que las empresas crezcan más

#### **Globalización económica**

Consiste en la creación de un mercado mundial en el que se suprimen todas las barreras arancelarias para permitir la libre circulación de los capitales.

#### **Globalización social**

Se refiere al impacto que este proceso tiene en la vida y en el trabajo de las personas, así como en sus familias y sus sociedades; la globalización en el empleo, las condiciones de trabajo, los ingresos y la protección social.

#### **Globalización cultural**

El contacto de prácticas culturales: marcas, consumo de medios, valores, iconos, personajes, imaginario colectivo, costumbres, relaciones, etc.

#### **Globalización tecnológica**

Uso de sistemas modernos de tecnología. Actualmente bastante ya que hoy en día la información viaja en segundos y es generadora de riqueza en todos los medios de información una de sus herramientas más importantes es el internet.

#### **Conclusión**

Este tema traro de la globalización en nuestro país aunque no solamente en nuestro país si no puede ser a nivel mundial

Que ese tema ayuda a la sociedad, economía, industrialización, y nuestra tecnología. La globalización es un sistema que ayuda al mundo a mejorar (eso entiendo por globalización).